



RALLYE PÉDESTRE ET CYCLISTE SUR L'AIR

Mercredi 25 octobre de 14h à 17h

RDV à la Salle GAINVILLE à 13h45, 22 rue de Sevran à Aulnay-sous-Bois

Immersion pédagogique sous forme de grand jeu ludique à pieds ou à vélo par équipe pour trouver les sources de pollution de l'air à Aulnay-sous-Bois et les solutions à imaginer ensemble.

Organisé en partenariat avec VIVACITÉS.

Animé par Fabrice Frigout, paysagiste et l'association Planète Sciences



Le rallye sera suivi d'une animation et d'un goûter offert aux participants



ADULTES ET ENFANTS DE PLUS DE 8 ANS

Sur **inscription gratuite mais obligatoire** au 01 48 79 62 75

ou par mail : mde@aulnay-sous-bois.com **avant le mardi 24 octobre 2017**

EQUIPE PIÉTON

Pensez à vous munir d'un stylo et d'une petite bouteille d'eau.

Boucle de 5 km avec jeu et énigmes.

EQUIPE CYCLISTE

Pensez à vous munir d'un stylo et d'une petite bouteille d'eau.

Apportez vos vélos/casques.

Boucle de 8 km avec triporteur Airparif pour prendre des mesures de la qualité et pollution de l'air sur des sites de la ville.

La stratégie et la composition de chaque équipe est libre. Si possible téléchargez l'application Airparif Itiner'AIR sur votre smartphone !



Animation réalisée dans le cadre de l'exposition « Ça ne manque pas d'air »

Présentée actuellement à la Maison de l'Environnement et de la Révision du Plan de protection de l'atmosphère en Ile-de-France.

Retrouvez d'autres infos sur : <https://www.maqualitedelair-idf.fr/>